



INVITATION PRESSE

Lancement des 1^{ers} Etats Généraux vers un Plan Cœur à Nîmes

*Jeudi 7 juin 2012 à 14h00 à l'hôtel Novotel ATRIA
5 Boulevard de Prague à Nîmes*

« Comment améliorer le suivi au cours d'une maladie cardiovasculaire ? »

Nîmes est l'une des 6 villes françaises sélectionnées où sont organisés les Etats Généraux vers un Plan Cœur. Les nîmois, les professionnels de santé et les élus sont invités à se réunir lors d'un débat participatif destiné à recueillir des recommandations pour un Livre Blanc qui sera remis officiellement aux pouvoirs publics en 2013.

A partir des points de vue des professionnels santé et surtout des témoignages de personnes touchées (patients et proches) par ces maladies, **l'objectif du débat organisé à Nîmes est de faire émerger des solutions pour améliorer le suivi au cours d'une maladie cardiovasculaire ainsi que la qualité de la prise en charge des patients.**

Autour du thème « Comment améliorer le suivi au cours d'une maladie cardiovasculaire », seront abordés les inégalités dans le parcours de soins des personnes malades et les modes d'accompagnement pour demain : éducation thérapeutique, réseaux de soins, télémédecine, dossiers patients...

Coupon-réponse Invitation Presse

Lancement des 1^{ers} Etats Généraux vers un Plan Cœur à Nîmes

Jeudi 7 juin 2012 à 14h00 à l'hôtel Novotel ATRIA

Nom, prénom

Média

E-Mail

- Oui, je viendrai**
- Non, je ne pourrai pas venir mais je serai représenté par**
- Non, je ne pourrai pas venir mais souhaite recevoir le communiqué de presse**

**Merci de remplir ce formulaire
et de le renvoyer par fax au : 05 57 97 19 15 ou par
mail : eugenie.destandau@comm-sante.com
ou par téléphone 05 57 97 00 70**

Contact presse : COMM Santé
eugenie.destandau@comm-sante.com - 05 57 97 00 70 - 06 85 22 72 24
camille.laurent@comm-sante.com - 05 57 97 00 22